

DIARIO DE COLIMA



Izquierda Democrática Nacional

FRANCISCO RODRÍGUEZ*

Jueves 1 agosto 2013 6:36 am

Lunes negro

SEMANA que empieza mal, más vale terminarla a tiempo. El lunes pasado, fue un día negro para el PRI-Gobierno.

Uno, la firma Fitch Ratings le otorga una calificación negativa a la perspectiva crediticia del Estado; dos, el Coneval reporta que Colima es la entidad con mayor incremento en pobreza extrema (2010-2012), con un 69.3 por ciento, al pasar de 16 mil 700 a 27 mil personas en esta condición; tres, la senadora Dolores Padierna solicita a la Comisión Permanente del Congreso de la Unión que la Secretaría de Hacienda, el Órgano Superior de Fiscalización y a la Comisión Nacional Bancaria y de Valores revise el endeudamiento del estado. Se suma a ello el senador Jorge Luis Preciado, coordinador de la bancada panista.

Cuatro, el coordinador de los diputados locales priistas anuncia que Tecomán, Armería e Ixtlahuacán están a punto de colapsar financieramente (con esos amigos, para qué quiere oposición el Góber Ausente). Y quinto, acepta el inquilino de la finca de Calzada Galván, que la Secretaría de la Función Pública le está pidiendo aclaraciones a su gobierno sobre la obra del boulevard Miguel de la Madrid, en Manzanillo. Sólo le faltó que este lunes, el Góber Ausente saliera a pasear en su caballo y lo tumbara. Lamentable, como siempre y tan errónea como nunca antes en la historia, la política de comunicación social no acierta en la estrategia de respuestas a estas situaciones que le estallan en las manos y los hacen toparse con pared, una y otra vez.

Siempre optan por descalificar y negar los hechos, salirse por la tangente o refrescar los premios y reconocimientos que compran a organizaciones. Por ejemplo, apenas Martín Flores atinaba a responder que las finanzas de Colima eran las más transparentes y equilibradas del país, cuando Fitch Ratings le espetaba que el PRI-Gobierno “había incrementado su pasivo circulante de manera significativa, particularmente en créditos bancarios de corto plazo, lo que ha debilitado su posición de liquidez”. Además, de que “su gasto operacional registró un incremento del 7.7 por ciento, debido al aumento en percepciones del magisterio y burocracia, así como el pago de pensiones”. Y que de su famoso programa de racionalización sólo han ahorrado 163 de los 424 millones de pesos prometidos.

En resumen, puras mentiras nos ha dicho el Góber Ausente y su grupo de funcionarios millonarios. Esta firma calificadora los desenmascara totalmente, su programa de austeridad es pura pantomima, según han despedido personal y bajado sueldos, pero su gasto corriente sigue en aumento. Según ellos, iban a reducir el consumo de combustibles, pero éste se incrementa; con datos de las cuentas públicas del gobierno del estado, de 2006 a 2011 el gasto en combustibles bajó 51 a 33 millones de pesos, pero a 2012 subió a 40.5 millones; en mantenimiento de transporte también había bajado de 12 a 6.4 millones, de 2006 a 2009, pero justamente con la llegada de este grupo al poder aumentó a 7.1 en 2010, y así siguió hasta 9.9 millones en 2012. ¿Cómo menos vehículos pueden gastar más combustible y mantenimiento?

Se le cae el teatro cada día más al Góber Ausente. La administración reconocida a nivel nacional e internacional carece de reconocimiento local, de sus gobernados, quienes votaron por él, creyendo que ahora sí Colima sería un estado de primer mundo.

Las malas compañías es el mal de todos sus males, pero no quiere entender, y en su pecado llevará la penitencia. El olvido que hoy le merece su pueblo es el mismo que sus hoy amigos, funcionarios, le propinarán mañana, una vez que deje de ser mandatario. Vayan, pues, mis más sinceras condolencias por este lunes negro que vivió el Góber Ausente. Vendrán muchos días más de éstos, si no corrige el rumbo.

*Diputado local y presidente